

Richtlinien für die Verleihung des "August-Horch-Ehrenpreises"

Präambel:

In Sachsen schlägt das Herz der deutschen Automobilindustrie. Seit 1910 werden hier ohne Unterbrechung Autos konstruiert und produziert - so lang wie an keinem anderen Standort in Deutschland. Dieser Tradition folgend loben die IHK Chemnitz mit dem TEAM Automotive, das Netzwerk Automobilzulieferer Sachsen (AMZ), das August-Horch-Museum Zwickau und die DRH Vermögensverwaltung GmbH den August-Horch-Ehrenpreis aus.

Dieser wird bereits zum zweiten Mal auf dem diesjährigen Automotive Forum Zwickau, dem Internationalen Jahreskongress der Automobilindustrie, im Rahmen des Galaabends am 5. Oktober 2022 verliehen. Der August-Horch-Ehrenpreis besteht aus einem hochwertigen Pokal und einer Ehrenurkunde.

Mit dem Preis sollen Verdienste und Innovationen rund um den sächsischen Automobilbau und der Zulieferindustrie sichtbar gemacht und ausgezeichnet werden. Gesucht werden dafür Persönlichkeiten, Unternehmen der Automobilbranche und Institutionen, die sich für die Automobilindustrie im Freistaat Sachsen nachhaltig eingesetzt und die Entwicklung in den Regionen geprägt haben sowie mit Innovationen den Automobilbau in die Zukunft führen.

Ideengeber:

IHK Chemnitz

Stifter:

IHK Chemnitz mit dem TEAM Automotive Netzwerk Automobilzulieferer Sachsen (AMZ) August-Horch-Museum Zwickau DRH Vermögensverwaltung GmbH

Ausschreibung:

Für Vorschläge schreibt die IHK Chemnitz im Vorfeld des Automotive Forum Zwickau jedes Jahr den Preis aus.

Die Vorschläge können formlos in schriftlicher Form per E-Mail oder postalisch bei der IHK Chemnitz eingereicht werden.











Folgende Kriterien müssen die Vorschläge enthalten:

- Name der Persönlichkeit/des Unternehmens/der Institution
- Darstellung der herausragenden Leistung für den Automobilsektor in Sachsen
- Weitere Aspekte können sein:
 - Erhalt von Unternehmen/Ansiedlung von Unternehmen, Erweiterung von Produktionskapazitäten/Neuentwicklungen/ Start Up
 - Schaffung von Arbeitsplätzen/Wachstum
 - nationale und internationale Netzwerkarbeit
 - technologische Innovationen/Design
 - zukunftsweisende Mobilitätskonzepte
 - Internationalisierung
 - Nachhaltigkeit

Die Vorschläge können durch entsprechende Belege (Artikel, Filme etc.) ergänzt werden.

Die eingereichten Vorschläge werden von der IHK Chemnitz gesichtet und für die Jury aufbereitet. Die Jury besteht aus Vertretern der IHK Chemnitz/TEAM Automotive, des Netzwerks Automobilzulieferer Sachsen (AMZ), des August-Horch-Museums Zwickau und der DRH Vermögensverwaltung GmbH. Die Jury wählt den Preisträger oder die Preisträger aus.

Der August-Hoch-Ehrenpreis wird von Beginn der Ausschreibung bis zur Vergabe durch Pressearbeit und Social Media-Kommunikation begleitet, so dass allen eingereichten Vorschlägen eine wirkungsvolle Medienpräsenz zuteil wird.

Chemnitz, 30. Juni 2022

Dr. h. c. Dieter Pfortner Präsident IHK Chemnitz Dirk Vogel Netzwerk Automobilzulieferer Sachsen

Thomas Stebich Geschäftsführer August-Horch-Museum Zwickau Marco Rumpf Geschäftsführer DRH Vermögensverwaltung GmbH







